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Asaja Almería critica la falta de ayudas por tormentas de
granizo en Laujar
  Noticias
Desde Asaja recuerdan que los afectados tardarán "dos o tres años" en recuperar la producción
habitual de vino

Asaja-Almería ha criticado la ausencia de medidas de apoyo por parte del Gobierno y la Junta de
Andalucía para los agricultores de Laujar de Andarax (Almería), cuyas explotaciones resultaron
afectadas por una tormenta de granizo en junio.

En un comunicado, Asaja denuncia "la falta de voluntad política para tratar de solucionar el
problema que tienen los productores del municipio a causa del granizo que hace hoy tres meses que
cayó, que aún sigue sin respuesta".

En este sentido, Asaja-Almería ha señalado que su presidente, Francisco Vargas, mantuvo la pasada
semana reuniones con el delegado de Agricultura, Jose Manuel Ortiz, y con el subdelegado del
Gobierno, Andrés García Lorca. "Nos tememos que poco o nada se está trabajando en este tema"
han dicho desde la organización tras obtener en estos encuentros " una respuesta negativa en
cuanto a los resultados de las gestiones realizadas por ambos representantes políticos almerienses".

La única respuesta, ha dicho Asaja, es que el subdelegado "no cerró las puertas por completo a la
publicación de una rebaja fiscal para los afectados". Asaja ha asegurado que el delegado de
Agricultura "reconoció que las propuestas que se han realizado a Sevilla han sido rechazadas y que
no ve sensibilidad suficiente para poder obtener alguna respuesta positiva que venga a ayudar a los
agricultores de la zona de Laujar y las bodegas de la comarca a recuperar su capacidad productiva".

Desde Asaja recuerdan que los afectados tardarán "dos o tres años" en recuperar la
producción habitual de vino, que este año se reducirá en un 80 por ciento de media respecto a la
cosecha del 2013.

Lamentan también que para aliviar los daños producidos por el granizo, "la poda de este año se
realizará por el tallo 'ciego', por lo que pasarán tres años hasta que la planta pueda recuperar
su capacidad productiva".

La organización recuerda que no sólo se produjeron daños en la fruta, sino que "más preocupante es
el daño en la estructura de la cepa, por lo que se hace necesaria una ayuda excepcional para
recuperar esa capacidad productiva en más de 700 hectáreas de viñedo".
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